



Abonnez-vous

Accueil / Normandie / Honfleur

Jean-Pierre Gascoué immortalise ses coups de cœur



Jean-Pierre Gascoué aime les camaïeux de gris. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 01/11/2018 à 01h56

Lire le journal numérique >

Amoureux de la peinture et de l'originalité, Jean-Pierre Gascoué peint depuis qu'il a 14 ans. **« J'ai suivi les beaux-arts durant trois ans, mais mes parents n'avaient pas les moyens de continuer à payer mes cours. Je voulais faire de la peinture mon métier, ça n'est finalement resté qu'une passion. »**

L'artiste fait du figuratif : **« J'utilise un camaïeu de gris avec juste un éclat de couleur. »**